Weekly Report

東京お茶の水ロータリークラ



2023-24年度 RI 会長 ゴードン R. マッキナリー

世界に希望を生み出そう

第 2580 地区ガバナー 栃木 一夫 ロータリアンの心に火をつけよう 魅力あるクラブにするために 行動しよう

2023-24年度 クラブ会長 牛島 聡



本日の卓話

規定審議会の話 岩生会員 十居

司会進行 相倉 辰徳会員 点鐘 牛島 聡会長 君が代・手に手つないで 永井 一史会員 ゲスト・ビジター紹介 碧華会員 張 ニコニコボックス報告 辰徳会員 相倉 会長報告 牛島 聡会長 幹事報告 豊大幹事 藤本 出席報告 相倉 辰徳会員

ゲスト・ビジター

米山奨学生

重 昇汧様

誕生日祝い

7月2日 牛島 聡会長



ニコニコボックス

牛島会長 皆様一年間よろしくお願い致します。 土居会員 牛島会長・藤本幹事 年度のご活躍を!

例会の重視で親睦・奉仕を活性化しまし

よう。

木村会員 牛島会長・藤本幹事、1年よろしくお願 い致します。私も 7 月より、諸事情によ

り、木村熱経済研究所の一部を引き継ぐ

ことになりました。

牛島会長おめでとうございます。本年度 木宮会員

ガツ~ンと頑張ってください!!

松島会員 木宮会長、相倉幹事御苦労でした。牛島

会長、藤本幹事今期よろしくお願いしま す。楽しいクラブにしてゆきましょう。

永井会員 牛島会長、藤本幹事の御活躍を祈念申し

上げます。

西村会員 牛島会長、藤本幹事、1年間よろしくお

願い致します。

大原会員 牛島会長、藤本幹事、1年間よろしくお

願いします。

角田会員 牛島会長、藤本幹事、1年間宜しく御願

いいたします。

山田会員 牛島会長、藤本幹事、これから一年よ

ろしくお願い致します。

計 38,000 円 累計 38,000 円

会長報告 牛島 聡会長

- 1.地区より委託状と記念品が届いておりますのでお渡 し致します。
 - · 立法案検討委員長 土居会員
 - ・公共イメージ・デジタル化 推進委員長 木宮会員

• 地区副幹事 西村会員

・RLI委員 山下会員

・公共イメージ・デジタル化 海江田会員 推進委員

2.張会員に米山功労者 第17回 メジャードナーの表彰です。

3.米山奨学生 車 昇汧さんに 7月分の奨学金をお渡しします。







幹事報告 藤本 豊大幹事

- 1.7月度理事役員会を開催致しました。
- 2.メールボックスに上半期請求書、会員名簿、事業 計画書を配布致しました。会員名簿のお取り扱い には充分ご注意下さい。
- 3.月1回断食基金へのご協力ありがとうございました。 地区関係行事: 7/7 栃木ガバナー年度懇親会に土居会員 と西村会員が出席されます。

今後の予定

7/19(水)東京ドームホテル

山田盛一様 百年続く和菓子の切り札~切腹最中~ 7/26 (水) オンライン例会 山田丈夫会員(仮)千代田区の現状について

8/2 (水) 東京ドームホテル 栃木一夫ガバナー

ガバナー公式訪問卓話

(水) 東京ドームホテル 8/9オープン例会

8/16(水) お盆休会

就任の挨拶 牛島 聡会長・藤本 豊大幹事

牛島 聡会長

「魅力あるクラブにするために行動しよう」

入会したのは 2008 年 8 月 2 日で初例会出席が夏の家族 親睦会で東京湾クルーズでした。初めてで大変緊張した 記憶が今でも忘れられません。例会の最後に「手に手つ ないで」が始まった時に正直言って違和感を覚え、入会 当初はクラブになじめませんでしたが、例会後にラウン ジに誘っていただき、あの時間が無かったら寂しくて退 会していたと思います。この様な経験から今年のクラブ テーマを「魅力あるクラブにするために行動しよう」と させて頂きました。

クラブは会員が有って成り立ちますが、会員減少で存続 の危機に陥っているクラブも多くあるのが日本の現状で す。クラブに魅力が無いからだと私は確信します。

魅力あるクラブとは次の「四つのこと」だと思います。

- 1.会員同士が仲の良いこと
- 2.例会に出席することが楽しいこと
- 3.奉仕や親睦が充実していること
- 4.会員がクラブのファンであること

コロナ禍にもかかわらず多くの新しい仲間が増えました。 しかし奉仕や親睦の機会が少なく、特に会員間の親睦が 少ないことで「楽しい」や「ロータリーって何か」も実 感できていないのではないかと感じています。

魅力あるクラブにするために「四つのこと」に意識して みてください。この「四つのこと」の柱は

「2」の例会に出席することが楽しいこと、そのためには「1」の会員同士が仲良くなることです。

ロータリークラブは様々な価値観や環境で経営といった 重い責任を背負っている方々の集まりです。会社を離れ て一時でもその重圧を解放してくれるのが例会だと思い ますし、その仲間たちとの親睦の時間は他に代えがたい ものだと実感しています。

そして何より卓話の充実です。ロータリークラブにいることのメリットはと聞かれれば、必ず卓話に魅力と価値を感じていると答えます。自身の仕事や友人関係では絶対出会えない機会がそこにあるからです。仲良くなれば皆で何かが出来ます。一人や一社で出来ることには限りが有りますが仲間が集まれば様々なことが可能になるのです。仲良くなり奉仕や親睦を体験することでクラブのファンになりましょう。

今年度の奉仕活動は各委員会のメンバーと協力して、皆 さんに体験していただけるように致します。

今年度の神田川・日本橋川清掃とウオーキング・クリーン・プロジェクトにはボーイスカウトの皆さんも参加いただけるようなのでよい交流の機会だと思いますし、神田カレーグランプリの会場に小さなブースを設けての

ロータリー活動の PR と会場清掃も企画しています。

親睦は小さな機会をいくつも設けて全員が何かに参加できるように準備致します。そのひとつの案として、例え

ば職業奉仕委員会と社会奉仕委員会のメンバー合同での 夜間勉強会の後に親睦会をセットにしたといった企画で す。勉強会には外部から講師をお招きする予定で、先日 今年度の地区職業奉仕委員長にもお声がけし、ご快諾を 頂きました。勉強会と言っても難しいものではなく、今 さら聞けないことや疑問の解決の機会だと思ってください。

千代田神田エリアを中心とした奉仕事業を継続致しますが、木宮前年度会長には国際奉仕の新たな機会をつくって頂きましたので米山学友会と連携した活動も実施予定です。我がクラブは多くの米山学生を受け入れていますのでご縁を大切にしたいです。

そして、今年度の一大イベントである「創立 30 周年記 念事業」です。記念事業の一環として

- ・千代田区さくら基金への寄付50万円
- ・千代田区社会福祉協議会への寄付30万円

とし、それぞれ形に残るものとさせて頂きます。

記念例会などの会場選定や様々なことに高山実行委員長を始めとした実行委員の皆様には大変ご尽力いただいております。実施は10月11日の17時からで会場は如水会館です。会員全員参加お願い致します。

ところで皆さん My ROTARY にご登録いただいておりますか?ロータリーは今後更に情報がペーパーレスになります。My ROTARY に登録すると最新情報や知りたいことがいつでも確認することが出来ます。岩﨑ガバナー補佐からも My ROTARY の登録率を上げるようにとのことです。是非ご登録をお願いいたします。

私が入会した年度から事務局の須永さんには 15 年以上 私たちを支えて頂きましたが残念ながら年内で完全卒業 されます。迷ったとき困った時は先輩ではなく先ず須永 さんでした。心より感謝申し上げます。

今年度2度目の会長では有りますが、当時とはクラブの環境も大きく変わっています。クラブは会員が主役です。 皆様のお役に立ちますように専心致しますので、一年間 どうぞよろしくお願いいたします。

藤本 豊大幹事

幹事というのは、クラブの幹であり中核である幹事を1期務めると、ロータリーに精通しロータリーが絶対好きになるとのことです。入会して約13年になりますが、今まではほとんどロータリアンとて活動していませんでしたが、この度幹事の重責を担うことになりました。

昨年の9月に親睦旅行で幹事の打診いただき、会員の 皆様が互いに個性を尊重し合っていること、明確なビジョンが掲げられ、アクティブな奉仕活動がされていること等から、幹事をお引き受けすることとしました。

1年間幹事をさせていただくことを通じて、まず、会員 の皆様が互いにリスペクトし合えるような現況の維持・ 発展に少しでも助力できれば幸いです。

会員増強についてですが、当会に入会したくなるような キャッチフレーズを2、3あげられるようになれたらと 思います。不慣れな点が多々ございますが、1年間どう そよろしくお願いいたします。